

西方小だより

にこにこと
しなやかに考え
がまん強く
たくましい子ども



令和5年9月15日(金) 5号

新見市学童水泳記録会

西方小学校では、プール掃除の際に修繕が必要な個所が見つかったため、プール開きが1週間遅れました。そのこともあり、練習期間が短

く、児童にとっては少し泳ぎ足りなかったかもしれません。そのような限られた時間でしたが、児童は懸命に練習していました。

7月25日(火)には新見市学童水泳記録会が開催されました。西方小学校からも4年生以上で標準記録を突破した児童が参加しました。晴天の中、どの児童も自己記録の更新を目指して懸命に泳いでいました。大会に参加した児童の皆さんはもちろんです、標準記録の突破を目指し練習に参加した児童の皆さん、本当によく頑張りました。西方小学校関係の入賞者は以下のとおりです。



女子50m自由形	2位	大月琴香	5位	坂口心渚	6位	生田彩乃
女子50m平泳ぎ	2位	大月琴香	5位	坂口心渚		
女子100m自由形	2位	植田心陽	5位	坂本梓織		
女子100m平泳ぎ	6位	真壁詩穂				
女子400mリレー	2位	(真壁花奈、生田彩乃、坂口心渚、大月琴香)				



奉仕作業

8月26日(土)、夏休み最後の土曜日にPTA奉仕作業がありました。前半は資源回収、後半は学校の環境整備とベルマークの種類分けを行いました。今年はベルマ

ークの種類分けに5、6年生も参加しました。蒸し暑い中での作業になりましたが、校舎内外の整備を行いました。遊具のペンキの塗り替えもしていただきました。資源回収の収益はPTA会計に入れ、児童の教育活動の充実に使わせていただきます。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



5年宿泊研修

5年生は、9月7(木)・8日(金)の1泊2日で、吉備中央町の「国立吉備青少年自然の家」へ新見北部連合小学校(西方小・千屋小・上市小・高尾小・塩城小)で宿泊研修に行きました。

初日午後の「カッター活動」は、強風のため1時間待機して実施となりましたが、「キャンドルの集い」2日目の「ウォークラリー」「焼き板づくり」など全て予定通り行うことができました。活動や宿泊を通して、他校の友達ともしっかり交流を深めることができました。

「自分たちで考えて行動する」という目標を守り、それぞれのできることを精一杯やろうと考え、自分の役割を果たすために行動していた姿がとても素晴らしかったです。5年生のパワーや成長を感じることができた、うれしい2日間でした。この経験を今後の学校生活にしっかりと生かして欲しいと思います。



9月の論語学

【古きを温めて新しきを知る】

昔の人が書き残した本や、昔のできごとを学んで、そこからいろいろな教えを学び取って、新しい意味やアイデアを生み出すことのできる人、それは私たちのお手本にすることができる人です。

「クマ先生とよむ論語」 森 熊男

学習した論語は、児童玄関の【論語コーナー】へ掲示しています。来校時にご覧ください。



教育実習生受け入れのお知らせ

2学期は毎年実習生を受け入れています。今年は特に多くの学生が実習に来ます。この期間は西方小学校がぐぐくと若返ります！実習形態と期間は様々です。下の一覧をご覧ください。

学校教育を取り巻く様々なマイナス要因から、教師を志す学生が減少していることが大きな問題になっています。そのような中、こうして多くの学生が西方小学校へ来てくれることをうれしく思います。しっかり西方の児童と触れ合ってほしいと思います。児童にとっては楽しみでもあり、思い出に残ることであります。西方小学校での実習が、実習生の職業選択にプラスになることを願っています。保護者の皆様のご理解のほどよろしくお願いします。



実習生	大学・学部	実習期間	実習内容
小塚 翔子	新見公立大学健康科学部 4年	8/28～9/8	養護実習
妹藤 明音	岡山大学教育学部 2年	9/6～9/8	地域学校協働アクティブスタディ
小林 実優	都留文科大学教養学部 4年	9/19～9/29	教育実習
安藤 咲紀 大槻 沙也 山本 彩也紗	新見公立大学健康科学部 4年	9/27～9/28	学校保健室実習
富谷 暁	美作大学生生活科学部 3年	10/23～11/17	教育実習

9月の行事予定

7日(木) 5年 宿泊研修

8日(金) //

22日(金) 参観日, 引き渡し訓練

*参観日はファジアーノ岡山から講師を派遣していただき、親子でのサッカー教室を行います。また、引き渡し訓練も実地します。詳しくはお配りしている案内をご覧ください。

10月の行事予定

5日(木) 6年 修学旅行

6日(金) //

11日(水) 避難訓練

13日(金) 1年～4年 遠足

25日(水) 新見市学童陸上記録会

31日(火) 参観日

9月に入り少しだけ朝夕は涼しくなりましたが、日中は暑い日が続いています。新見市は全ての小中学校の普通教室にエアコンがあり、児童生徒は快適な環境で学習ができています。ありがたいことです。保護者の皆さんの小学校時代はどうでしたか？今から約50年前、私が小学生だったころ、もちろんそんなものはありません。(エアコンが発明されていたかどうかはわかりませんが。) 確かなことは、【昔はこれほど暑くなかった】ということでしょうか。50年後に今の小学生たちは【昔はこれほど暑くなかった】と言っているのでしょうか？ それとも何と言っているのでしょうか？

西方小学校の情報はホームページでも発信しています。こちらからどうぞ。

